

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI, DAN SARAN

3.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil dan pembahasan penelitian pengaruh pelatihan kerja terhadap kesiapan kerja penyandang disabilitas binaan forum komunikasi difabel Cirebon (FKDC), diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Gambaran dari variabel pelatihan kerja (X) pada indikator jenis atau tipe program memiliki nilai yang paling tinggi sebesar 4,52 yang termasuk pada kategori baik, maka dapat dikatakan pelatihan kerja yang diberikan oleh FKDC meningkatkan kemampuan dan keterampilan untuk mempersiapkan diri dalam bekerja, sedangkan variabel kesiapan kerja (Y) pada indikator yang memiliki **kategori baik**, yaitu Ilmu Pengetahuan dengan nilai rata-rata sebesar 4,56 dan indikator Sikap dan Nilai dengan nilai rata-rata sebesar 4,55. Sedangkan, indikator yang memiliki **kategori kurang baik terendah**, yaitu pada indikator Keterampilan dengan nilai rata-rata sebesar 4,45, maka dapat dikatakan tingginya tingkat keinginan dan motivasi peserta untuk mendapatkan pekerjaan.
2. Terdapat pengaruh yang positif dan signifikan sebesar 66,3% antara pelatihan kerja terhadap kesiapan kerja penyandang disabilitas binaan FKDC. Hal tersebut berarti bahwa saat pelatihan kerja ditingkatkan maka tingkat kesiapan kerja juga akan meningkat bagi penyandang disabilitas yang ingin bekerja.

3.2 Implikasi

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka implikasi pada penelitian ini adalah jika kesiapan kerja masih rendah dapat berimplikasi pada tingginya angka pengangguran penyandang disabilitas. Jika pelatihan kerja tidak diikuti oleh penyandang disabilitas, maka kesiapan kerja bagi penyandang disabilitas juga akan menurun dan semakin tingginya angka pengangguran penyandang disabilitas. Oleh karena itu, pentingnya pelatihan kerja bagi

penyandang disabilitas dalam mempersiapkan diri untuk bekerja, sehingga dapat menurunkan angka pengangguran yang tinggi.

3.3 Saran

Berdasarkan hasil, pembahasan, dan simpulan penelitian yang diperoleh, maka saran yang dapat diberikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi Forum Komunikasi Difabel Cirebon (FKDC)

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan bahwa terdapat pengaruh positif pelatihan kerja terhadap kesiapan kerja yang diberikan oleh FKDC, dimana indikator paling tinggi adalah jenis atau tipe program yang artinya FKDC telah memberikan sasaran program yang jelas dan bermanfaat, sehingga tercapainya tujuan program pelatihan yang diberikan kepada penyandang disabilitas sebagai peserta pelatihan kesiapan kerja. Oleh karena itu, FKDC perlu mempertahankan atau meningkatkan jenis atau tipe program yang telah dilaksanakan. Sedangkan, indikator yang memiliki nilai terendah adalah kurikulum program yang artinya FKDC perlu memperhatikan kurikulum yang digunakan untuk pelaksanaan pelatihan kesiapan kerja dengan cara evaluasi secara rutin setelah dilaksanakannya pelatihan kesiapan kerja yang nantinya hasil evaluasi tersebut dapat menciptakan kurikulum yang sesuai bagi para peserta pelatihan kesiapan kerja.

2. Bagi Penelitian Selanjutnya

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan peneliti berharap bagi penelitian selanjutnya dapat memfokuskan isu-isu terkait penyandang disabilitas karena saat ini masih banyaknya para penyandang disabilitas yang tidak bekerja karena kurangnya kesiapan kerja dan faktor lainnya serta stigma masyarakat yang menganggap bahwa penyandang disabilitas erat kaitannya dengan keterbatasan dan kekurangan.